

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Huracán se impone y mantiene su sólido paso en la competición

Deportes



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 82
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/huracan-se-impone-y-mantiene-su-solido-paso-en-la-competicion_5003.php



Deportes

Huracán se impone y mantiene su sólido paso en la competición

Huracán triunfa y continúa afianzando su destacado rendimiento en el torneo.

Huracán se impone con contundencia a Independencia en el Torneo Clausura

En la víspera, Huracán logró una sólida victoria 3-0 frente a Independencia en el Parque Pasarello, correspondiente a la octava fecha del Torneo Clausura de Primera División. El encuentro comenzó con gran intensidad y sin respiro. La primera oportunidad llegó rápidamente, cuando el tridente ofensivo de Huracán, liderado por Daglio y con asistencia de Martínez, dejó a Vidiella en posición para definir, pero el arquero Juncal evitó el grito de gol.

Apenas un minŭto después, Independencia respondió con un

disparo de Rodríguez que se fue cerca del arco. A los 6 minutos, Huracán replicó su estrategia anterior y esta vez Vidiella logró marcar, inflando la red y colocando el 1-0 en el

marcador.

A pesar de este primer tanto, los dirigidos por Marcelo Chriff dominaron el juego, generando más ocasiones de peligro, aunque

sin poder concretar antes del descanso. En la segunda mitad, Independencia comenzó a inquietar al líder del torneo, pero fue Huracán quien volvió a tomar el control. A los 21 minutos, Vidiella se encontró con un balón suelto en el área y, con gran precisión, definió de primera para establecer el 2-0. Los jugadores de Silvera, tras este tanto, encontraron tranquilidad y estuvieron cerca de aumentar la diferencia a los 26 minutos, cuando un remate de Franco dio en el poste y, en el rebote, Daglio también estrelló su intento en el vertical. En el cierre del partido, Vidiella, destacándose con una actuación brillante, selló la victoria con un tercer gol que demostró su calidad técnica, dejando el marcador final en 3-0. Con este triunfo, Huracán cúmple su objetivo, amplía la diferencia en la tabla y continúa firme en su cámino hacia el título.

A. FR.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HURACÁNSE IMPONE Y MANTIENE SU SÓLIDO PASO EN LA COMPETICIÓN

Huracan se impone y mantiene su solido paso en la competicion

Tags

primera, marcador, clausura, victoria, destacado, diferencia, rendimiento, minutos, independencia, afianzando, vidiella, triunfa

Noticias relacionadas

- 3.9 * Huracán se impuso ante Bella Vista y mantiene su liderazgo en la tabla
- 3.7 * Huracán se llevó una valiosa victoria y se afianza en la cima de la tabla
- 4.0 * Huracán arrasó a Progreso y se posiciona como líder junto a Bella Vista
- 4.5 * Boca se impone gracias a un tanto de su delantero colombiano en el torneo argentino
- 4.6 * Huracán se impuso con claridad; hoy sigue la acción en la Primera División
- 4.9 * Piedras Coloradas y Bohemios se quedaron con la victoria; hoy se miden Bella Vista y Huracán en un duelo prometedor
- 3.7 * Estudiantil se queda con un vibrante triunfo ante Bohemios en un emocionante encuentro
- 4.6 * Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla

- 4.8 * Boston River se impone y da un paso firme en la Tabla Anual
- 4.4 * Triunfos clave para Estudiantil y Progreso en la jornada deportiva

Comentarios

Pascual Fonseca 11-10-24 02:33

Huracán jugó un gran partido, Vidiella fue la figura y el equipo se nota que está en racha. Siguen firmes en la punta y eso siempre es bueno, a seguir así que el torneo está largo.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024